



Waldbesitzer beim Bundespräsidenten

Beitrag

Auch in diesem Jahr hatte sich die AGDW – Die Waldeigentümer mit einem eigenen Stand wieder beim Bürgerfest des Bundespräsidenten im Park von Schloss Bellevue präsentiert. Am vergangenen Wochenende war die AGDW mit ihrer Verbandsspitze und Mitarbeitern auf dem Bürgerfest vertreten. Wie jedes Jahr stand das Thema Ehrenamt im Fokus des Bürgerfestes, die AGDW hatte dieses Mal ihre neue Initiative NaturschutzDirekt vorgestellt. – Die rund zwei Millionen Waldeigentümer leisten einen großen Beitrag zum Naturschutz und zur Artenvielfalt, sagte Alexander Zeihe, Geschäftsführer der AGDW – Die Waldeigentümer. – Interessierte Bürger und Unternehmen haben jetzt die Möglichkeit, sich direkt zu beteiligen und etwas für die Artenvielfalt zu tun.–

Der AGDW-Stand hatte auch dieses Mal wieder hochkarätige Gäste wie Dr. Hermann Onko Aeikens, Staatssekretär im Bundeslandwirtschaftsministerium, Stephan Steinlein, Chef des Bundespräsidialamtes, oder die beiden Bundestagsabgeordneten Marie-Luise Dött und Dr. Christoph Hoffmann (siehe Fotos). Am Stand beteiligt hatten sich wieder die Schutzgemeinschaft Deutscher Wald (SDW) sowie eine Falknerin. Die AGDW ist bereits zum dritten Mal beim Bürgerfest vertreten.

Mit ihrer nachhaltigen Forstwirtschaft leisten die Waldeigentümer einen großen Beitrag zur Stabilität der Wälder, zum Klimaschutz und zur Artenvielfalt. Ein großer Teil dieses Engagements geschieht ehrenamtlich. – Das ehrenamtliche Engagement ist Ausdruck unserer starken Verbundenheit zum Wald, sagte Norbert Leben, Vizepräsident der AGDW – Die Waldeigentümer. – Die vielen gesellschaftlichen Leistungen, die wir erbringen, aber auch das Engagement gerade in unseren Verbandsstrukturen wären ohne das Ehrenamt nicht denkbar.

Mit ihrer Initiative NaturschutzDirekt möchten die Waldeigentümer ihre Leistungen für den Naturschutz sichtbar machen und interessierten Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit geben, Verantwortung zu übernehmen für vielfältige Naturschutzmaßnahmen wie z.B. eine Wiederaufforstung oder einen Biotopbaum. – Für uns Waldeigentümer stehen Schutz und Pflege der Wälder im Vordergrund unseres Handelns, weil wir uns unserem Wald direkt verbunden fühlen, sagte Dr. Ulrich Ivo von Trotha, Vorsitzender des Waldbesitzerverbandes für

Mecklenburg-Vorpommern und Initiator der NaturschutzDirekt-Initiative.

In den vergangenen beiden Jahren hatte die AGDW sowohl den amtierenden Bundespräsidenten Frank-Walter Steinmeier mit seiner Frau Elke BÄ¼denbender als auch Joachim Gauck, Bundespräsident a.D., zu Gast am Stand. DarÄ¼ber hinaus kam eine Vielzahl von Politikern, Verbands- und Medienvertretern sowie von BÄ¼rgerinnen und BÄ¼rgern zu GesprÄ¼chen an den AGDW-Stand.

Text: AGDW

Weitere Informationen: www.waldeigentuemmer.de

Elke BÄ¼denbender und Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier beim Empfang Sponsoren anläßlich des BÄ¼rgerfestes im Schloss Bellevue (Foto: Bundesregierung/Henning Schacht)



Foto: AGDW/Schulz-Trieglaff





Gemeinde Samerberg

Wir stellen ein!

**Mitarbeiter/in für die Verwaltung:
Finanz- und Hauptverwaltung
Teilzeit / Vollzeit**

Bewerbungen:
Gemeinde Samerberg, Dorfplatz 3,
83122 Samerberg
gemeinde@samerberg.de
Infos: Andreas Müllinger 08032 / 989 40

Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. agdw